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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  DEZASSETE DE MARÇO DE  

DOIS MIL E ONZE 

 

 

 

-----Aos dezassete dias do mês de Março de dois mil e onze, pelas onze horas e trinta minutos, 

reuniu ordinariamente na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste:------------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, Dr. Paulo Jorge Marques 

Inácio e José Manuel Dias Custódio, Vice-Presidentes do Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste e Presidentes das Câmaras Municipais de Alcobaça e Lourinhã, 

respectivamente.---------------------------------------------------------------------------------------------------

------Estiveram ainda presentes os Senhores: Jorge Manuel Mendes Riso, José Manuel Gonçalves 

Vieira, Aristides Lourenço Sécio, Dr. Fernando José da Costa e Dr. Carlos Manuel Soares Miguel, 

Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer, Bombarral, Cadaval, Caldas da Rainha e   Torres 

Vedras, respectivamente.-----------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram  também presentes os Vice-Presidentes, Dra. Mafalda Tavares, Engº Humberto 

Marques e José Alberto Quintino, das Câmaras Municipais de Nazaré, Óbidos e Sobral de Monte 

Agraço, respectivamente.----------------------------------------------------------------------------------------- 

------Participaram ainda na reunião os Vereadores: Dr. Hugo Oliveira, Dr. Pedro Félix e Dr. Jorge 

Abrantes,  das Câmaras  Municipais de Caldas da Rainha, Óbidos e Peniche----------------------------- 

-----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo  da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariou a reunião, Maria de Jesus, Assistente Técnica da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – QREN – Novo Memorando de Entendimento entre a ANMP/Governo – 

Estratégia OesteCIM;-------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Dois – Ponto de Situação de Assuntos Estratégicos do Oeste;------------------------------
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a) Plano Director das “Baixas”--------------------------------------------------------------------------------

b) Pisoeste EEIM – Actividades-------------------------------------------------------------------------------

c) AMO +/Participação da Valorsul--------------------------------------------------------------------------

d) Participação da OesteCIM na BTL-----------------------------------------------------------------------

e) Central de Compras------------------------------------------------------------------------------------------

f) Projecto SAMA ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Três – Informações; --------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Quatro – Assuntos de Interesse Regional ------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente do Conselho Executivo deu início à reunião pela doze horas.--------------- 

 ----Ponto Um - QREN – Novo Memorando de Entendimento entre a ANMP/Governo – 

Estratégia OesteCIM;-------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Dr. André Macedo referiu que perante a informação obtida do Mais Centro, até 30 de Março 

do presente ano, irão fazer ponto de situação de todas as candidaturas do Balcão Permanente tendo 

estas que estar aprovadas até à referida data, sendo o objectivo atingir o máximo do nível de 

execução, estando a OesteCIM e os Municípios a tentar fazer todo o esforço para se atingir bons 

níveis de execução.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Questionando os presentes sobre dúvidas existentes perante o Novo Memorando de 

Entendimento e das novas regras de gestão do valor que foi contratualizado entre a OesteCIM e o 

Mais Centro, o Conselho Executivo  deliberou, por unanimidade convocar  a Dra. Isabel 

Damasceno,  do Mais Centro, para participar com a maior brevidade, numa reunião na OesteCIM, 

com o objectivo de esclarecer os Municípios que integram a OesteCIM, sobre o conteúdo e  

implementação do “Memorando de Entendimento entre o Governo e a ANMP”.------------------------

-----Mais deliberou que a Estrutura de Apoio Técnico reúna com as Equipas dos respectivos 

Municípios com o objectivo de elaborar um planeamento conjunto das execuções dos Municípios, 

estimar os níveis de execução dos doze Municípios e OesteCIM até final do ano de 2011.------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Este ponto da ordem de trabalhos terminou pelas treze horas, tendo sido retomados os trabalhos 

pelas catorze horas e quarenta e cinco minutos.--------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois – Ponto de Situação de Assuntos Estratégicos do Oeste------------------------------ 

a) Plano Director das “Baixas”--------------------------------------------------------------------------------

----O Dr. André Macedo fez o ponto de situação, relativamente ao Abastecimento de Água e 
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Saneamento de Águas Residuais “em Baixa” informando que, a Câmara Municipal de Alcobaça já 

disponibilizou os elementos solicitados pelas Águas de Portugal. Quanto ao Município de Óbidos 

irá disponibilizar os elementos assim que terminar de fazer o levantamento de informação, 

prevendo-se a sua entrega até ao final do mês de Março, princípio do mês de  Abril. Relativamente 

aos restantes Municípios, as Águas de Portugal (AdP) e as Águas do Oeste, entenderam que 

deveriam alterar a metodologia de trabalho junto das Câmaras Municipais, com o objectivo de 

tornar todo o processo mais célere, realizando reuniões entre as AdP e os Municípios, apenas se 

fosse necessário o esclarecimento de dúvidas sobre os elementos a disponibilizar.----------------------

-----O Dr. André Macedo informou ainda que durante a próxima semana será preparado o Caderno 

de Encargos e todos os procedimentos necessários para a prestação da assessoria de uma empresa 

para definição da estratégia a encetar para a área de Abastecimento de Água e Saneamento de 

Águas Residuais.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, contactar a empresa que foi indicada pela 

Comunidade Intermunicipal da Região de Aveiro, devido à boa prática demonstrada na Região e 

contactar as Águas de Portugal para solicitar a data prevista para encerramento do estudo e da 

proposta que têm que apresentar à OesteCIM. ---------------------------------------------------------------- 

b) Pisoeste  EEIM – Actividades-------------------------------------------------------------------------------

-----Na sequência da reunião do Conselho Executivo anterior, foi presente pelo Sr. Presidente do 

Conselho de Administração da Pisoeste um documento intitulado “Enquadramento Técnico-

Económico”, tendo sido distribuído a todos os presentes. Após apreciação do documento em 

questão, o Conselho Executivo deliberou aprovar por unanimidade, a proposta abaixo apresentada 

sendo que foi de igual modo deliberado que os serviços jurídicos analisem os actos descritos do 

ponto 7 (Actos necessários previamente à implementação da solução) do documento em análise.----

-----“Proposta – Considerando o teor do documento supra propõe-se que seja conferido mandato 

pelo Conselho Executivo da OesteCim ao Presidente do Conselho de Administração na Pisoeste 

para desenvolver as diligências necessárias à implementação de qualquer uma das soluções acima 

enunciadas, considerando que o mesmo é simultaneamente Vice-Presidente da Oeste-CIM, 

devendo ou podendo para o efeito ser acompanhado pelo próprio Presidente da OesteCIM, uma 

vez que são múltiplas as ponderações, actos e variáveis que se impõe adoptar no mais curto espaço 

de tempo possível. O interesse do mandatado é simultaneamente o interesse da entidade 

mandatária onde este integra o respectivo órgão executivo com a qualidade de Vice-Presidente.”--- 
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-----Ponto de situação da Pisoeste EEIM----------------------------------------------------------------------- 

----- Foi ainda distribuída Nota Interna para conhecimento de todos os membros presentes com o 

ponto de situação da Pisoeste a 15.03.2011.------------------------------------------------------------------- 

c) AMO Mais/Participação Valorsul-------------------------------------------------------------------- 

-----Relativamente a este assunto a AMO Mais com o apoio da OesteCIM ficou de estudar a 

solução para a gestão intermunicipal dos Resíduos (RSU´s), conforme apresentação do Presidente 

do Conselho Executivo da OesteCIM e das intervenções dos participantes.------------------------------ 

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, revogar a decisão tomada em Conselho 

Executivo de 24.02.2011, relativamente a este assunto.------------------------------------------------------  

-----O Sr. Presidente  da Assembleia Intermunicipal da AMO Mais fez chamada de atenção 

relativamente à próxima Assembleia Geral da Valorsul, onde poderão solicitar informação sobre os 

dividas dos Municípios.------------------------------------------------------------------------------------------- 

d) Participação da OesteCIM na BTL-----------------------------------------------------------------------

------Foi apresentado pelo Dr. André Macedo e distribuído a todos os presentes o Relatório da 

Participação na BTL - Bolsa de Turismo de Lisboa, que decorreu entre os dias 23 e 27 de Fevereiro  

onde a Região Oeste esteve representada pelo Turismo do Oeste, a OesteCIM e os doze 

Municípios.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Tomado conhecimento.--------------------------------------------------------------------------------------

e) Central de Compras ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Foi presente pelo Dr. André  Macedo e distribuído a todos os presentes o ponto de situação 

relativamente ao projecto Central de Compras do Oeste. Tomado conhecimento.-----------------------

f) Projecto SAMA ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente pelo Dr. André Macedo e distribuído a todos os presentes o ponto de situação, 

relativamente ao projecto SAMA. Tomado conhecimento.--------------------------------------------------

-----Ponto Três – Informações---------------------------------------------------------------------------------- 

-----Concurso Público “Aquisição de Quadros Interactivos – Relatório Preliminar”--------------------- 

-----Foi  presente o Relatório Preliminar respeitante ao concurso público acima mencionado, 

apresentado pelo respectivo júri de concurso,  em conformidade com o disposto no artigo 146º do 

Código dos Contratos Públicos. O Conselho Executivo deliberou aprovar por unanimidade, 

conforme o proposto na informação técnica dos serviços nº 11/0034 datada de 14.03.2011.----------- 
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-----Proposta de Abertura de Procedimento Ajuste Directo Regime Geral para Aquisição de 

Serviços de Gestão e Acompanhamento do Projecto “Modelo de Gestão para o Oeste voltado para o 

Municipe- GI@este” SAMA.----------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi presente a informação técnica dos serviços, nº 11/0035, datada de 14.03.2011 respeitante à 

Proposta de Abertura de procedimento, para a aquisição da prestação de serviços supra referida 

bem como a realização da respectiva despesa. O Conselho Executivo deliberou por unanimidade 

aprovar o referido procedimento.--------------------------------------------------------------------------------

-----Reabilitação da Rede de Outdors da OesteCIM----------------------------------------------------------

------Foi presente a informação técnica dos serviços nº 11/0036, datada de 14.03.2011, 

relativamente aos painéis FEDER, propondo o seguinte:----------------------------------------------------

- Numa primeira fase cada Município que ainda tenha os painéis proceda à remoção na totalidade, 

das infraestruturas existentes nas entradas dos seus concelhos de modo a reabilitar a Região e a sua 

imagem.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- Uma vez removida a actual rede de painéis, propõe-se a cedência de outdoor por Município, para 

comunicação da Região Oeste por parte da OesteCIM;------------------------------------------------------

- Propõe-se que seja estudada a hipótese de serem colocados oito outdoors, na delimitação da 

Região Oeste, nomeadamente na entrada e saída da A8 e A15 e principais entradas da Região, com 

uma mensagem adequada aos sentidos do trânsito das mesmas.--------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar.-------------------------------------------- 

-----Cedência Temporária da viatura Land Rover Defenser--------------------------------------------------

-----A Câmara Municipal de Alenquer solicitou à OesteCIM a cedência do uso do veículo Land 

Rover Defenser130 CC, com a matrícula 61-AD-20, com o fim de vir a ser utilizada nas duas 

acções de formação em que a Câmara Municipal está envolvida “Sapadores Florestais” e 

“Operadores Florestais”, que irão decorrer durante o mês de Abril e Maio de 2011. No âmbito do 

apoio que a OesteCIM presta às Câmaras da Região Oeste, propõe-se que a OesteCIM proceda à 

cedência do uso do referido veículo mediante a assinatura do Termo de Responsabilidade, a assinar 

pelos representantes legais das entidades envolvidas. O Conselho Executivo deliberou, por 

unanimidade aprovar, nos termos presentes da informação técnica dos serviços nº 11/0039, datada 

de 16.03.2011.------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Exposição de fotografia – Cavalo Lusitano do Oeste--------------------------------------------------- 
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------Na sequência dos contactos estabelecidos com a Associação de Criadores do Puro Sangue 

Lusitano do Oeste (ACPSLO) foi transmitida à OesteCIM a possibilidade de se organizar, no 

edifício sede da OesteCIM, a exposição de 24 fotografias da autoria de Paula da Silva sobre  o 

Cavalo Lusitano do Oeste, durante o próximo mês de Abril, tendo esta Associação manifestado 

disponibilidade para participar em todas as acções que envolvam a promoção e divulgação da 

Região Oeste. O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, aprovar conforme informação 

técnica dos serviços nº 11/0040, datada de 16.03.2011.------------------------------------------------------ 

-----Prorrogação da Cedência de Interesse Público do Dr. André Rocha de Macedo---------------------

-----No âmbito do Acordo de Cedência de Interesse Público, entre a Caixa Geral de Depósitos, a 

OesteCIM e o Dr. André Rocha de Macedo, foi presente a informação técnica dos serviços nº 

11/0041, datada de 17.03.2011, com o objectivo do solicitar à Caixa Geral de Depósitos a 

Prorrogação da Cedência de Interesse Público do Dr. André Rocha de Macedo.-------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar, conforme informação técnica que 

ficará apensa a esta acta.------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Responsável de sala no âmbito do Património------------------------------------------------------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços, nº 11/0042, datada de 17.03.2011,  

relativamente à actualização da lista de responsáveis de sala e seus substitutos no caso de faltas, 

férias e impedimentos, de acordo com o artº 17º do Regulamento de Inventário e Cadastro da 

OestetCIM. O Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar de acordo com o proposto- 

-----Responsável da Área de Gestão Financeira – Património-----------------------------------------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços, nº 11/0043, datada de 17.03.2011, 

relativamente à actualização dos responsáveis da área de acordo com o artº 12º do Regulamento de 

Inventário e Cadastro da Comunidade Intermunicipal do Oeste. O Conselho Executivo deliberou 

por unanimidade aprovar de acordo com o proposto.--------------------------------------------------------- 

-----Regulamento de Funcionamento da Formação da Comunidade Intermunicipal do Oeste----------  

-----Foi presente e apreciado o Regulamento de Funcionamento da Formação da OesteCIM, tendo o 

Conselho Executivo deliberado aprovar por unanimidade.-------------------------------------------------- 

-----Memorando de Execução de Cartografia Numérica Vectorial à escala 1:2000 da Região Oeste-- 

----Foi presente e distribuído o Memorando com o ponto de situação das reuniões realizadas e a 

realizar com o Grupo de Trabalho de acompanhamento do projecto e empresa produtora de 

cartografia.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-----Foi presente e distribuído a todos os membros presentes o Mapa com o ponto de situação em 

dívida das comparticipações dos Municípios na OesteCIM.------------------------------------------------- 

-----Ponto Quatro – Assuntos de Interesse Regional------------------------------------------------------- 

-----O Sr. Vice-Presidente do Município de Sobral de Monte Agraço, informou do Comunicado 

emitido pelo Município, relativamente ao Centro de Exames de condução em Sobral de Monte 

Agraço.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------“O Municipio de Sobral de Monte Agraço, foi pioneiro, desenvolvendo os esforços 

necessários para descentralizar os exames de condução, ao nível do Distrito de Lisboa, 

conseguindo trazer para a Vila de Sobral de Monte Agraço um Centro de Exames para condução 

automóvel.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Recentemente, o Conselho Directivo do Instituto da Mobilidade e dos Transportes Terrestres-

IMTT deliberou o encerramento deste Centro de exames. Os únicos pressupostos evocados para 

esta tomada de decisão, foram única e exclusivamente economicistas, não tendo em conta a defesa 

dos interesses de uma região e de um sector com importância relevante na economia local.---------- 

-----O Municipio opõe-se a esta decisão, manifestando publicamente o seu desagrado com esta 

medida que vem encerrar uma boa experiência que dura há 19 anos em Sobral de Monte Agraço.-- 

Mostramos total solidariedade com a população da nossa região, assim como com os profissionais 

do sector, que serão seriamente prejudicados neste processo com os transtornos inerentes à 

centralização dos exames em Lisboa, para onde serão canalizadas viaturas, algumas de grande 

porte, contribuindo, desta forma, para o aumento do tráfego que se dirige diariamente para 

Lisboa.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Município desenvolverá os esforços que estiverem ao seu alcance para defender os 

interesses do Concelho e da Região, mostrando total disponibilidade para, em conjunto com a 

entidades responsáveis, encontrar as soluções que conduzam à continuação da realização de 

exames de condução em Sobral de Monte Agraço.”---------------------------------------------------------- 

----Perante o exposto, o Conselho Executivo deliberou por unanimidade elaborar uma Moção e 

enviar ao Governo no sentido de se encontrar as soluções que conduzam à continuação da 

realização de exames de condução em Sobral de Monte Agraço.------------------------------------------- 

-----No âmbito da Estratégia pelo Conselho Executivo da OesteCIM constante nas GOP´s foi 

proposto a equipa estudar a programação de uma visita /prospecção no âmbito do Plano Estratégico 
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de Desenvolvimento Regional (Energias Renováveis, bem estar social, ambiente e desenvolvimento 

-promoção, marca do Oeste).-------------------------------------------------------------------------------------  

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Lourinhã, referiu da importância para a Região de 

um Canil  Intermunicipal com Incineradora e um Forno Crematório Intermunicipal para o Oeste, 

ficando a OesteCIM de estudar esta questão.----------------------------------------------------------------- 

-----Correspondência----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente o ofício referência 209/2011 datado de 10 de Março de 2011, relativo ao ponto de 

situação mensal dos clientes da Pisoeste, enviando listagem com o montante em divida vencido e a 

vencer reportados até 28.02.2011.-------------------------------------------------------------------------------

-----Tomado conhecimento.--------------------------------------------------------------------------------------

-----Foram presentes os ofícios referências SEC-33 e SEC-43, ambos datados de 28 de Fevereiro de 

2011,  remetendo para conhecimento a Moção aprovada em sessão da Assembleia Municipal da 

Nazaré, sobre o Novo Centro de Saúde.------------------------------------------------------------------------ 

----Tomado conhecimento.--------------------------------------------------------------------------------------- 

----“Fórum do Mar”--------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Foi presente a informação que a Associação Oceano XXI e a AEP-Associação Empresarial de 

Portugal, decidiram avançar conjuntamente com a realização de um evento designado por “Fórum 

do Mar” que se realizará entre 16 e 19 de Junho de 2011.  Tomado conhecimento.---------------------

----- Foi presente o ofício da Afloeste – Associação Interprofissional da Floresta do Oeste, 

referência 14/11 datado de 03.03.2011, solicitando uma reunião com a OesteCim para apresentação 

da entidade que se propõem desenvolver, como Associação Regional. Tomado conhecimento.------- 

-----Criação de um Regulamento de Honrarias e Méritos----------------------------------------------------

-----Foi presente o ofício nº 2011/0296, datado de 16.03.2011 do Sr. Presidente da Assembleia 

Intermunicipal da OesteCIM, solicitando resposta a questões relacionadas com a criação do referido 

Regulamento.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

----O Conselho Executivo tomou conhecimento.-------------------------------------------------------------- 

-----ENCERRAMENTO------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezasseis horas e quarenta e cinco 

minutos da qual,  para  constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente 

aprovada em minuta no final da mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da 
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Comunidade Intermunicipal do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de 

Dezembro de 2008, a qual vai ser assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho 

Executivo.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


